

Kodim Magelang: Cetak Babinsa Profesional Melalui Koramil Model

Agung widodo - MAGELANG.JARNAS.CO.ID

Jun 10, 2024 - 10:02



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Pada Senin Tanggal 10 Juni, Saat Memberikan Pengarahan Kepada Peserta Pendayagunaan Koramil Model Bertempat di Aula Koramil 23/ Magelang Utara

MAGELANG - Untuk meningkatkan profesionalisme aparat teritorial yang siap melaksanakan tugas kewilayahan sesuai dengan tugas dan fungsinya Kodim 0705/Magelang memberikan pembekalan kepada para Bintara Pembina Desa

(Babinsa) baru jajaran Korem 072/Pamungkas melalui pendayagunaan Koramil Model, Senin (10/06/2024).



Kegiatan Pembekalan Babinsa yang digelar di Koramil 23 Magelang Utara tersebut dibuka secara langsung oleh Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. Diikuti oleh para perwira staf, pelatih dan 40 orang anggota peserta dari Kodim yang berada di jajaran Korem 072/ Pamungkas.

Dalam amanatnya, Dandim 0705/Magelang mengucapkan selamat datang kepada seluruh serta kegiatan pendayagunaan koramil model Tahun Ajaran 2024 di koramil 23/magelang utara Kodim 0705/magelang. Tuntutan tugas Satuan Kommando Kewilayahan (Satkowil) saat ini dan kedepan akan semakin kompleks, khususnya dalam hal pembinaan teritorial untuk mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh bagi bangsa dan negara.

Salah satu upaya pimpinan TNI untuk meningkatkan kemampuan pembinaan teritorial Babinsa antara lain melalui program pendayagunaan Koramil Model, sehingga diharapkan mampu memberikan visualisasi pelaksanaan tugas Binter secara nyata dan aplikatif bagi setiap insan teritorial.



Selain itu terwujudnya pemahaman dan kemampuan Apkowil tingkat Koramil dalam mengaplikasikan pengetahuan teritorial di wilayah. Terwujudnya

pembinaan mental dan fisik, semangat yang tangguh dan profesional dari Apkowil tingkat Koramil untuk melaksanakan tugas binter di wilayah serta terpeliharanya kemampuan apkowil dalam meningkatkan kesadaran bela negara kepada masyarakat di wilayah binaan.

“Dengan kegiatan ini di harapkan Babinsa mampu mengaplikasikan pengetahuan teritorial, menerapkan kemampuan pembinaan wilayah sehingga keberadaan Satkowil melalui para Babinsa itu benar-benar dinantikan serta dapat memberikan manfaat dan solusi bagi masyarakat,” pungkasnya.

Usai pelaksanaan upacara pembukaan seluruh peserta memasuki Aula koramil 23/Magelang Utara yang di jadikan ruang kelas untuk menerima pengarahan dan di lanjutkan pembekalan yang di sajikan oleh para pemateri Guru militer.

Redaktur: Serka M.Latif.